
Me concentrer sur du Bach (le

compositeur) pour lâcher tous

les soucis. C'est tellement

compliqué à jouer, que ça vous

oblige à mettre toute votre

attention sur ce que vous jouez

sans pouvoir faire gaffe à quoi

que ce soit d'autre. Quand le

morceau est fini, je suis

complètement vidée ! Et bravo

pour ceux qui y arrivent sans

problème !

Florence 26 ans Toulouse
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